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Protokoll des außerparlamentarischen Teils der Mitgliederversammlung  

                   des Stadtsportverbandes Hattingen e.V. am 14.09.2022 

Ort:         Schützenheim in Holthausen 

Beginn:   18.35 Uhr 

Michael Heise eröffnete die Mietgliederversammlung und begrüßte als Gäste Dirk Glaser 

(Bürgermeister), Barbara Holzapfel (Sportausschuss), Michael Kreutz (Vorsitzender 

Sportausschuss) und Niels Vogel (Abteilungsleiter Sport und Bäder). Er bedankte sich bei den 

Gastgebern für die Nutzung der Räumlichkeiten.  

Herr Glaser bedankte sich für die Einladung und für die sachliche Atmosphäre beim letzten 

Treffen bezüglich der Energiekriese. Es gibt noch keine Ergebnisse bezüglich der Duschen. Es 

kann keiner sagen wo die Wasserleitungen verlegt sind und somit auch an Heizungsrohren 

vorbeigelegt sein können. Die Stadt setzt sich weiterhin dafür ein, dass nach den Herbstferien 

kalt geduscht werden kann.  

Die gesamte Situation ist schwierig weil wir uns mit Putin im Krieg befinden. Im Moment 

nimmt die Zahl der Geflüchteten wieder zu und es ist nicht auszuschließen die Turnhalle 

Talstraße wieder zu belegen wenn die bis jetzt noch ausreichenden 

Unterbringungsmöglichkeiten nicht reichen.  

Michael Heise bedankte sich für die Worte und bat darum alle Möglichkeiten auszuschöpfen 

bevor die Halle belegt wird, darauf verlassen wir uns. 

Michael Kreutz erklärte, dass alle Politiker wissen wie marode die Sportstätten sind. Es wird 

jetzt eine Bestandsaufnahme erstellt. Sport mit seinen 16.000 Mitgliedern ist eine Macht in 

Hattingen und er versprach alles zu tun was politisch machbar ist. Wenn Probleme da sind ihn 

oder auch Regina Hermann anschreiben. 

Zum Projekt „Sportplatz Kommune“ stelle Sarah Quirbach ihren Bericht vor. 

Herr Heise kam zur Verabschiedung des neuen „Pakt für den Sport“. Allen Vereinen lag vor ab 

das Papier davon vor. Er berichtete von einem Telefonat mit Herrn Karbenk vom VFL 

Niederwenigern das Papier nicht zu behandeln da die Zeit zu kurz war. Herr Heise überzeugte 

die Vereine davon dem Papier zuzustimmen, weil auch später immer noch Ideen 

aufgenommen werden könnten. Die Vereine stimmten bei 2 Enthaltungen und keiner 

Gegenstimme dafür. 
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Protokoll des parlamentarischen Teils der Mitgliederversammlung  

                   des Stadtsportverbandes Hattingen e.V. am 14.09.2022 

Ort:         Schützenheim Holthausen 

Beginn:   19.30 Uhr 

1. Eröffnung: 

Der Vorsitzende Michael Heise begrüßte alle anwesenden Gäste und Mitglieder der 

Versammlung und eröffnete die Mitgliederversammlung.  

2. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie Feststellung der 

Beschlussfähigkeit. 

Der Vorsitzende Michael Heise stellte die frist- und formgerechte Einladung fest. Dem wurde 

nicht widersprochen. 

3. Feststellung der anwesenden Stimmen 

Gudrun Heller ermittelte die Anzahl der Stimmberechtigten anhand der ihr vorliegenden 

Teilnehmerliste. Sie zählte 34 Stimmberechtigte. Die Versammlung war beschlussfähig. 

4. Wahl eines/er Protokollführers/in 

Frau Lutz wurde einstimmig zur Protokollführerin gewählt. 

5. Feststellung der Tagesordnung 

Es gibt sonst keine Änderungswünsche zur Tagesordnung und diese wird daher einstimmig 

angenommen. 

6. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 27.10.2021 

Es gab keine Änderungswünsche zum Protokoll und dieses wurde daher einstimmig 

angenommen. Protokolle sind auf der Internetseite des SSV hinterlegt. 

7. Berichte – Vorsitzender und Kassenwart 

Vorsitzender: Michael Heise 

- Rückblick:  

- Mitgliederversammlung soll nächsten Jahr wieder satzungsgemäß im April/Mai 

stattfinden.   

- Vereinsmeldungen in Hattingen sind durch Corona stark gesunken. 

- 2 Gesprächsrunden mit der Stadt wegen Energiekrise. 

- Sportplatz Kommune Überblick im Vorfeld durch Sarah Quirbach. 

- Aktivitäten bei der Sportjugend im SSV eingeschlafen. Jeder der möchte herzlich 

eingeladen. 

- Sport im Park 2022 6 Vereine – 11 Angebote- 6 Sportstätten- 65 Std. Sport ca. 550 

Teilnehmer – dadurch neue Mitglieder geworben. Planung auch fürs nächste Jahr. 

- BFD-Stelle bisher noch nicht beantragt. 

-  
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- Sportlerehrung 2022 – Wertschätzung der Sportfamilie in Hattingen. Bitte an die 

Vereine selber ihre SportlerInnen und Mannschaften zu melden. Auch ehrenamtliche 

Leistungen. 

- Als Vorsitzender beratendes Mitglied. SSV spielt eine aktive Rolle im Ausschuss. 

- Fachschaften Fußball und Schwimmen waren in enger Abstimmung mit der Stadt. 

Runder Tisch für den Schwimmsport sehr erfolgreich. 

- Bei dem Programm Moderne Sportstätten II ist das Fazit: Die Stadt ist nicht in der Lage 

eine Planung und Beantragung durchzuführen. 2. Boulanlage mit Pavillion auf 

Schmittchens Wiese. SSV bleibt am Ball. 

 

Herr Heise bedankte sich bei der Stadtverwaltung für die Zusammenarbeit und bei der SPK 

Hattingen für die finanzielle Unterstützung 

 

Sportabzeichenbeauftragter: Gisbert Tiede 

 

- In 22-120 Abnahmen 

- Gemeinschaftlich mit den Vereinen  

- Positiv in Holthausen in Verbindung mit Schwimmen. Rainer Haarmann hat morgens 

Fahrradfahren und Walken abgenommen 

- Wiederholung in 2023 

 

8. Aussprache 

Frage nach den pinken T-Shirt da noch nicht gesehen 

 

9. Bericht Kassenprüfer 

Angela Andree und Waltraud Neise haben die Kasse geprüft. Alles war ordnungsgemäß 

verbucht und vorbildlich geführt. 

 

10. Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2021 

Kassenwart:  

Der Kassenwart Karl Görke stellte die Haushaltszahlen des vergangenen Jahres vor, die dem 

Anhang zu entnehmen sind. 

Es gab keine Nachfragen. 

 

11. Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung erfolgt mit 31 Ja-Stimmen und drei Enthaltungen der beteiligten Personen  

 

12. Wahl des/der Geschäftsführung (2 Jahre) 

Die Wiederwahl von Gudrun Heller erfolgte einstimmig mit 1 Enthaltung  
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13. Wahl des Vorstandmitgliedes Finanzen (2 Jahre) 

Die Wiederwahl von Karl Görke erfolgte einstimmig mit 1 Enthaltung 

 

14. Wahl des/der Sportwart/in (2 Jahre) 

Die Wiederwahl von Ina Bockenhüser erfolgte einstimmig mit 1 Enthaltung 

 

15. Wahl der Kassenprüfer/innen und zwei Stellvertreter/innen: 

Als Kassenprüfer gewählt wurde Oliver Barbeck und Tobias Kleinschmidt einstimmig bei je 1 

Enthaltung. 

Als Stellvertreter wurden einstimmig bei je 1 Enthaltung  

16. Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2022 

Der Haushaltplan 2022 wurde vorgestellt und einstimmig angenommen. 

17. Anträge:    keine                                                                                                                                                   

18. Anfragen/Verschiedenes: keine 

 

Michael Heise dankte allen Vereinen und schließt die Versammlung um 20.20 Uhr 

                                                                   

Protokollführerin                                                                  Versammlungsleiter 

 

 


